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      Annotation

    
        
          Цель магистерской диссертации – диагностика финансового 
состояния ООО «Транснефть-Балтика» для своевременного выявления и устранения недостатков в финансовой деятельности, поиск резервов улучшения финансовой устойчивости и платежеспособности, недопущение несостоятельности (банкротства) компании, нахождение оптимальной структуры капитала  для компании, проведение сравнительного анализа структуры капитала ООО «Транснефть-Балтика» и конкурентов.
 Объектом исследования является ООО «Транснефть-Балтика». Предметом исследования дипломной работы служат финансовые ресурсы компании, её хозяйственная деятельность.
В работе магистра рассмотрены различные понятия, связанные со структурой капитала предприятия, методами ее оптимизации, проанализирована структура капитала на примере организации ООО «Транснефть-Балтика», сделаны выводы, исходя из приведенных данных, и даны рекомендации по оптимизации текущей структуры капитала. 
Предполагаемые результаты от внедрения проекта: увеличение финансовой устойчивости предприятия и снижение совокупных затрат на капитал.
        

        
          The aim of this master's thesis is diagnostics of financial 
condition of Transneft Baltic, LLC that’s required for timely identification of drawbacks in financial activity, search for reserves to improve financial stability and solvency, prevention of failure (bankruptcy), finding the optimal capital structure for the company and comparative analysis of the capital structure of the enterprise and competitors.
 The object of the study is Transneft Baltic, LLC.
The subjects of the thesis are financial resources of the company and its business activity.
The master’s thesis examines various concepts related to firm’s capital structure and its optimizing methods. Capital structure was analyzed in this thesis by the example of Transneft Baltic, LLC. In conclusion some useful recommendations were given.
Expected results from the project implementation: firm’s financial capability growth and total capital costs reduction.
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